



Jean-Paul Lemieux

Le 24 novembre 2011

L'enchère d'automne de la Maison Heffel, ce jeudi après-midi à Toronto, a vu le célèbre **Nineteen Ten Remembered** de Jean Paul Lemieux, battre le record mondial pour la vente d'une oeuvre d'un artiste canadien contemporain, record jusque-là détenu par une oeuvre de Jean Paul Riopelle.

Nineteen Ten Remembered, oeuvre maîtresse de Jean-Paul Lemieux, une des peintures canadiennes les plus reproduites dans le monde, a été adjugée pour 2 340 000 \$, incluant les frais d'acheteur.

Le tableau représente le peintre québécois âgé de six ans, avec son ensemble de marin, se tenant entre ses deux parents.

« Le précédent record mondial était détenu par une oeuvre de Jean Paul Riopelle vendue en 2008 pour 1 889 000 \$, a expliqué à La Presse Jeffrey Spivock, relationniste du bureau National pour la Maison Heffel. Le record canadien était aussi détenu par un Riopelle vendu 1,66 million. »

Le précédent record pour un tableau de Jean-Paul Lemieux était de 1,02 million, réalisé l'an dernier également par la Maison Heffel.



« **Nineteen Ten Remembered** »

Jean-Paul Lemieux

<http://www.aci-iac.ca/jean-paul-lemieux/biographie> (site à ne pas manquer...incontournable)